



Importante la participación del sector empresarial para mantener el desarrollo económico del país: diputado Gutiérrez Luna



El legislador se reunió con la dirigencia de la Concanaco-Servytur

Boletín No.1713

Importante la participación del sector empresarial para mantener el desarrollo económico del país: diputado Gutiérrez Luna

- El legislador se reunió con la dirigencia de la Concanaco-Servytur
- Reiteró su disposición al diálogo permanente, franco y directo

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que para impulsar el bienestar, desarrollo y productividad del país se requiere tanto de la participación de los tres órdenes de gobierno como del sector empresarial.

Durante la sesión del Consejo Directivo de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), que preside José Héctor Tejada Shaar, el legislador indicó que las actividades que realizan los empresarios agrupados en dicha organización representan buena parte del Producto Interno Bruto (PIB).



En este sentido, explicó que en 2021 rubros como el turismo aportó nueve de cada cien pesos del PIB y representó la fuente de empleo formal de miles de jefes de familia en varios estados de la República.

Reiteró que la Cámara de Diputados está de lado de la gente, por lo que está decidida a impulsar acciones para apoyar a los empresarios que se dedican al comercio y a los servicios y que conforman al sector terciario de la economía.

Dijo que durante la pandemia este sector la pasó difícil, pero al parecer ya está saliendo del problema económico que los afectó, y destacó que es responsabilidad de todas y todos fortalecer a este importante motor del desarrollo del país.

Sostuvo que hay resultados positivos como el tema de régimen simplificado de confianza, el cual era una demanda de los empresarios, porque les da una nueva dimensión en el pago de impuestos, ya que facilita cumplir con la tributación a 12 millones de personas físicas.

Asimismo, apuntó que se han impulsado otros programas de apoyo como Crédito a la Palabra y Emprende Ahora. “Son acciones que se han generado gracias al entendimiento entre empresarios y el gobierno”.

Gutiérrez Luna resaltó que la Cámara de Diputados tiene las puertas abiertas y está dispuesta a escuchar demandas y reclamos, peticiones e inquietudes de estudiantes, comerciantes, jubilados, jefas de familia, a todas y todos por igual, porque así debe ser política.

Reiteró a los integrantes de la Concanaco-Servytur a que se sientan con la confianza de tener un “diálogo abierto y franco en el que puedan intercambiar ideas, como hasta el momento ha ocurrido”.

Consideró que la participación de la Confederación es primordial para fomentar el crecimiento económico, el cual debe basarse bajo los principios de ética y responsabilidad social.

Mencionó que las y los trabajadoras, el gobierno y la Cámara de Diputados están encaminados para hacer de este país una potencia económica y un ejemplo para las naciones del mundo.

Posteriormente, los representantes de la Confederación encabezados por José Héctor Tejada Shaar, solicitaron al presidente de la Cámara de Diputados atender asuntos primordiales para el gremio como el combate a la evasión fiscal, la aplicación de medidas regulatorias en materia automotriz y a diversos servicios del turismo.

Ante ello, el diputado presidente, dijo que sus planteamientos serían analizados y reafirmó su compromiso por fortalecer el diálogo con el sector empresarial.